



- 1 5月16日。市は、「水に咲く花・支笏湖へ」をリリースした歌手の水森かおりさんを、初代《観光PR大使》に委嘱しました。翌17日には、道の駅で600人以上を前に、華やかな笑顔と歌声が披露されました。
- 2 5月16日。千歳小近くの花壇にいつせいに咲いたチューリップ。下校中の子どもたちから、「赤いチューリップとお写真撮って」と、ニッコリ笑顔を添えてくれました。
- 3 5月19日。ちとせ環境と緑の財団が主催する《花と緑のフェスタ》の会場で、人口9万7000人達成を記念し、抽選で選ばれた藤原さんに100本のバフが贈られました。
- 4 5月19日。市が、平成28年度から実施している《千歳川桜プロジェクト》の寄付者名を刻んだ記念碑が、グリーンベルト親水公園に設置されました。
- 5 5月22日。空港周辺や高速道路からの幹線沿いを花で飾る《千歳ワエルカム花ロード》が開催。小学生も参加し、1本1本を丁寧に植えていました。
- 6 5月25日。千歳駅前の花壇に、今年は紅白のペコニアが植えられました。当日の朝は雨でしたが、担当10年目を迎えた《千歳花俱樂部》の皆さんの笑顔に、天気もつられて晴れ模様。

編集後記

取材先で、少年団のインストラクターの一人と話をしたが、70を超える年齢で現役、国際大会にも出場するという姿に驚いた。実際、小6の団員らの全速力に余裕で併走する。凄い。日本陸連の一報の重みは私にもわかるが、後進育成に邁進しながらも自分の夢をつかない人の重みも忘れてはならない。もうすぐ父の日。小2の娘が、自分のお小遣いでパパにプレゼントを買ってきました。かわいいキャラクターのノートです。立派な中年男性が使うには、少々抵抗があるものですが、パパはともうれしそう。そのノートに真剣に書き込んでいる競馬の予想もたまには当たるといいですね(遠い目)。あ

今月の表紙

新緑の季節です。ほんの数か月前まで寂しかった木々の枝も若葉にあふれ、夏に向けて青々とその姿を変容します。木漏れ日が、さらに低い枝の葉を照らす様は、自然が織りなす芸術ですね。



市内中央/キウス周堤墓群 付近の森で撮影